

Déclaration sur le L.S.S.P. ⁽¹⁾ de Ceylan

Résolution adoptée par le Secrétariat international et destinée à la publication par les organes de toutes les sections de l'Internationale :

Le 6^e Congrès Mondial, après avoir discuté la situation à Ceylan, déclare qu'il désapprouve la ligne politique adoptée par le Lanka Sama Samaja Party (1) à la suite de la défaite électorale de mars 1960.

Le Congrès condamne plus particulièrement le vote de soutien parlementaire exprimé lors du discours du trône et l'adoption du budget par les députés du Parti.

La IV^e Internationale n'exclut pas l'appui à l'adoption de mesures progressives, même par un gouvernement bourgeois ou petit-bourgeois national dans un pays colonial ou semi-colonial, mais la nature sociale, la composition et le programme général du gouvernement Bandaranaike ne justifient pas un appui tel qu'il a été assuré.

Le Congrès Mondial fait appel au Lanka Sama Samaja Party pour qu'il rectifie radicalement son cours politique dans le sens indiqué par le document de la direction de l'Internationale.

Le Congrès est confiant que la prochaine Conférence Nationale du L.S.S.P., à la préparation politique de laquelle l'Internationale dans son ensemble devra participer, saura adopter toutes les décisions politiques et organisationnelles nécessaires pour surmonter la crise qui s'est révélée après le résultat de la campagne de mars 1960.

(1) Section Ceylanaise de la IV^e Internationale.

COMMUNIQUES DE PRESSE

Nous avons reçu de l'Union des Etudiants du Kamerun un communiqué de presse protestant contre les mesures d'expulsion prises à l'encontre de quatre étudiants Kame-runais, par le gouvernement français. Trois ont pu trouver refuge à l'Ambassade du Ghana, à Paris, le quatrième a été conduit, manu-militari, à l'aéroport d'où il a rejoint la République du Mali qui lui a offert le droit d'asile.

Nous assurons ici l'Union Nationale des Etudiants du Kamerun d'une entière solidarité et d'une commune haine à l'égard de l'impérialisme français.

DERNIERE MINUTE

Nous recevons un communiqué de la direction nationale de « JEUNE RESISTANCE POUR LE SOCIALISME », organisation à laquelle appartiennent HESPEL et OHRANT, emprisonnés le mois dernier.

«...Le gouvernement d'une petite minorité prétend nous museler, nous ligoter, en nous emprisonnant. Nous affirmons par la parole et par les actes que notre combat se poursuit et se poursuivra. C'est là sans doute la solidarité la plus exaltante pour nos camarades de JEUNE RESISTANCE et des réseaux de soutien, emprisonnés.»

Liberté pour Pablo et Santen !

Le 6^e Congrès Mondial de la IV^e Internationale envoie son salut chaleureux et l'expression de sa complète solidarité aux camarades Michel RAPTIS (PABLO) et Sal SANTEN, incarcérés à Amsterdam pour leur action militante en faveur de la Révolution Algérienne, en même temps que pour l'accomplissement d'une tâche de la IV^e Internationale.

Nous appelons les militants, les organisations de la Révolution Coloniale, le mouvement ouvrier et tout le mouvement socialiste en général à soutenir activement ces deux victimes de la répression impérialiste.

Face au procès plusieurs fois ajourné, face aux provocations répétées et montées par les polices françaises, hollandaise et allemande, face aux tentatives de cacher les motifs politiques de nos camarades :

Nous appelons les militants révolutionnaires et d'avant-garde à redoubler leur campagne pour la libération de PABLO et SANTEN, à rendre actives toutes les sympathies que la lutte de ces deux camarades, que la lutte de la IV^e Internationale pour la Révolution Algérienne a éveillé dans le mouvement de masse.

Nous appelons à multiplier les campagnes, dans les syndicats et les usines, dans les milieux vivants de la révolution coloniale.

Portez à la connaissance de chaque militant ouvrier et révolutionnaire, la lutte que mènent la IV^e Internationale et ses deux courageux leaders pour la Révolution Algérienne.

L'ensemble de l'action développée par les camarades PABLO et SANTEN est digne et courageuse, comme l'exemple de leur vie entière.

C'est pour cela que les coups de la répression les atteignent, comme ils atteignent des milliers de militants révolutionnaires qui luttent pour la révolution coloniale, comme ils atteignent les masses qui luttent sur tous les fronts pour leur libération de l'oppression impérialiste.

Mobilisons-nous dans la lutte pour libérer les camarades PABLO et SANTEN !

Faisons intervenir, avec une force toujours accrue, le mouvement ouvrier révolutionnaire dans cette lutte !

La plus complète solidarité avec les camarades PABLO et SANTEN !

Janvier 1961.

Le 6^e Congrès Mondial de la IV^e Internationale.

SOLIDARITÉ

Deuxième souscription pour venir en aide aux camarades Michel Raptis (Pablo) et Sal Santen, membres de la direction de la IV^e Internationale, arrêtés en Hollande pour leur activité militante en faveur de la Révolution algérienne.

CHARLEROI :

A.E. : 50 francs belges ; F.L. de Liège, 250 francs belges ; J.W., 20 francs belges ; C.W., 20 francs belges ; C.E. Seraing, 50 francs belges ; V.G. Forest, 60 francs belges ; R.J. Forest, 95 francs belges ; Un métallo, Liège, 51 francs belges. — **TOTA** : 596 francs belges.